# 「お魚教室」に行ってきました

2月1日(水)は、神川小学校と合同でお魚教室に参加しました。池田小学校は、5・6年生が参加し、漁民研修センター内でカンパチのさばき方を見学したり、実際に柵を切って刺身にしたりしました。一人一人教えてもらいながら平造りにしたので、上手にできていました。

お昼ごはんは、カンパチの唐揚げや自分たちで 調理したお刺身、しゃぶしゃぶ鍋に炊きたてご飯 と、とても豪華な食事でした。

最後に、漁協の方が、魚にまつわる話をしてくださったり、子供たちの質問に答えてくださったりしました。今回の体験で、子供たちは今まで以上に魚に興味をもち、好きになれたようでした。この経験はきっと、子供たちと魚食の関わりをさらに深めてくれたことでしょう。





## 鹿児島学習定着度調査結果について

1月17,18日に5年生が受けた「鹿児島学習定着度調査」の結果を,錦江町や県と比較してお知らせします。

教 科	錦江町と比べて	鹿児島県と比べて
国 語	大きく上回る	上回る
社 会	大きく上回る	大きく上回る
算 数	上回る	上回る
理科	大きく上回る	大きく上回る

(上回る…4ポイント以上 大きく上回る…8ポイント以上)

以上のように良好な結果でした。課題としては,各教科に求められる表現力(特に算数)や,問題の意図を読み取る力が挙げられます。早速,職員研修で成果や課題を共有し,今後の取組について話し合いました。これから職員全員で,今後の学校教育に生かしてまいります。





### 藤崎先生にダンスを習っています

本校では、2月8日(水)より、錦江町役場未来 づくり専門員の藤崎花鈴さんに、体育(表現・リ ズムダンス)の授業を実施してもらっています。

藤崎先生は、チアなどのダンスが専門なので、 子供たちにとても上手に教えてくださっていま す。子供たちは毎時間、藤崎先生と身体を動かす のを楽しみにしています。また、先日はKTSの 取材も行われました。

最終日には発表会をします。今回の取組でダンスがすっかり大好きになった子供たち。発表会ではどんなダンスを見せてくれるのか楽しみです。





#### 「公道サイクリング」に行ってきました

今年度も3~6年で「公道サイクリング」に行ってきました。子供たちも職員も、雄大な自然と気持ちよい春風を感じながら、よい思い出を作ることができました。







2日(木) 授業参観・学校保健委員会PTA定例会・学級PTA

3日(金) お別れバス遠足(いおワールド)

23日(木) 第76回卒業式(9:30~)

24日(金) 修了式, 離任式, 地区送別会

#### 【保護者・地域の皆様へ】

協議を重ねた結果、今年度より以前のような形で送別会を実施する予定です。後ほど詳しく御連絡させていただきますので、よろしければ、奮ってご参加いただければ幸いです。